

24Jam

Sosialisasi Kir Intel TNI AL Tahun 2022 Di wilayah Kerja Lantamal IV Dan Jajaran

Wahyudi Arief - TANJUNGPINANG.24JAM.CO.ID

Apr 1, 2022 - 23:09



Tanjungpinang - Tim dari Staf Intelijen Angkatan Laut (Sintelal) melaksanakan Sosialisasi Perkiraan Intelijen (Kir Intel) TNI AL Tahun 2022 kepada seluruh personel intelijen jajaran Lantamal IV dan Guskamla Koarmada I bertempat di Ruang Rapat Staf Operasi Markas Komando (Mako) Lantamal IV, Rabu

(30/03/2022).



Komandan Pangkalan Utama TNI Angkatan Laut (Danlantamal) IV Laksamana Pertama TNI Dwika Tjahja Setiawan, S.H., M.H., M.Tr. Opsla melalui Asintel Danlantamal IV menyambut positif kegiatan sosialisasi perkiraan intelijen yang dilaksanakan, dengan harapan para personel intelijen Lantamal IV dan jajaran dapat lebih profesional dalam bidang Intelijen dan pengamanan seiring berkembangnya situasi saat ini.



Tim dari Sintelal yang melaksanakan kegiatan dipimpin oleh Paban V Sintelal, Kolonel Laut (P) Setyo Widodo, S.E., M.Si., CHRMP didampingi Letkol Laut (P) Bambang Widodo beserta dua orang lainnya dalam kegiatan pembukaan membacakan amanat Asisten Intelijen Kepala Staf Angkatan Laut (Asintel Kasal) Laksamana Muda (Laksda) TNI Angkasa Dipua yang menekankan bahwa intelijen TNI AL harus memiliki komitmen dan menjaga profesionalisme tinggi saat menjalankan tugas.



Hal tersebut disampaikan dalam amanat pembukaan kegiatan Sosialisasi Perkiraan Intelijen TNI AL Tahun 2022 di Mako Lantamal “Intelijen TNI AL yang profesional yaitu memiliki komitmen yang tinggi, bertanggung jawab, berpikir cerdas dengan belajar dari pengalamannya dan menguasai materi secara mendalam dengan mengenali pekerjaan yang dilakukannya, mampu dan memahami, mengamati perkembangan situasi geopolitik dan Ekonomi” tegas Laksda Angkasa dalam keterangan tertulis. Kegiatan sosialisasi diisi dengan paparan yang disampaikan oleh Paban V Sintelal selanjutnya diikuti oleh paparan dari Asintel Danlantamal IV Kolonel Laut (P) Alam.

Selain itu dilaksanakan sesi tanya jawab untuk mengumpulkan informasi sekaligus brainstorming yang berlangsung dengan sangat komunikatif antara para narasumber dan peserta sosialisasi. Hadir pada acara tersebut para perwira Intelijen Lantamal IV dan jajaran yang terdiri dari para Pasintel Pangkalan TNI AL (Lanal) dan seluruh personel Komunitas Intelijen yang berdinamika di wilayah kerja Lantamal IV. (W@hyudi//Putri)